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«Коммерсант» 

Экономика допустила утечку 

 На минувшей неделе российский фондовый рынок лишился максимального за 

последние два месяца объема инвестиций. По данным Emerging Portfolio Fund 

Research (EPFR), из российских фондов инвесторы вывели $225 млн. Международных 

инвесторов не устраивают низкие темпы роста российской экономики, а также 

попытка властей усилить контроль над бизнесом. 

http://195.68.141.146/doc/2346225   

 

«Коммерсант» 

Бюджетный вклад в Россельхозбанк 

 Государство выделит Россельхозбанку (РСХБ) 30 млрд руб. для пополнения 

капитала. Однако существенно ситуацию с проблемными активами это не улучшит, 

отмечают аналитики. Это лишь временная мера, пока не будет решено, превращать ли 

госбанк в институт развития. 

http://195.68.141.146/docsearch/2346161   

 

http://195.68.141.146/doc/2346225
http://195.68.141.146/docsearch/2346161
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«Прайм» 

Промышленность России в октябре возобновила спад 

Промышленное производство в РФ в октябре 2013 года снизилось в годовом и в 

месячном выражении как фактически, так и с исключением сезонного и календарного 

факторов, при этом за десять месяцев промышленность показала нулевой рост, 

следует из данных Росстата. 

В месячном выражении в октябре текущего года промпроизводство фактически 

выросло на 3,4%, но после очистки от сезонности зафиксирован спад на 0,6%. Вместе 

с тем, в октябре прошлого года Росстат также зафиксировал спад в промышленности 

со снятой сезонностью на 0,3%, в годовом выражении промышленность выросла на 

1,8%, за десять месяцев - на 2,8%. 

http://www.1prime.ru/industry_and_energy/20131118/770840559.html  

 

«Коммерсант» 

Вагонов больше не надо 

 На фоне падения грузоперевозок в 2013 году спад производства вагонов в 

России составит 30%, и тенденция сохранится в 2014 году. По данным "Ъ", 

большинство основных собственников подвижного состава не планирует серьезных 

закупок. По мнению экспертов, производство вагонов в СНГ в 2014 году может упасть 

на 18%, а в России — на 14%. Ожидается и снижение цен, причем это коснется даже 

тех вагонов, спрос на которые всегда был высок. 

http://195.68.141.146/doc/2346193?isSearch=True   

 

«Коммерсант» 

Энергетики начали торги инвестпроектами 

 На прошлой неделе Минэнерго санкционировало первую сделку по передаче 

прав на строительство новой генерации по крайне выгодным для энергокомпаний 

договорам на поставку мощности (ДПМ). "КЭС-холдингу" Виктора Вексельберга, 

который не смог продать "Русалу" проект Новобогословской ТЭЦ, разрешили отдать 

его в Казань с компенсацией затрат и премией. Настоящие торги развернулись и 

вокруг переноса проблемной "олимпийской" Кудепстинской ТЭС в Грозный или 

Новороссийск, но согласовать эту сделки так и не удалось. 

http://195.68.141.146/docsearch/2346337   

 

http://www.1prime.ru/industry_and_energy/20131118/770840559.html
http://195.68.141.146/doc/2346193?isSearch=True
http://195.68.141.146/docsearch/2346337


4 
 

«Российская газета» 

Карточка с лимитом  

 Банки России могут последовать примеру Сбербанка и в ближайшей 

перспективе ввести более жесткие ограничения по снятию наличных денег через 

банкоматы, считает финансовый омбудсмен Павел Медведев. Об этом он сказал 

корреспонденту "РГ". 

http://www.rg.ru/2013/11/16/banki-site.html  

 

«Российская газета» 

Сдались в долг  

 Россия втягивается в зависимость от иностранных кредиторов. Они скупили 

четверть нашего госдолга: доля вложений нерезидентов в облигации федерального 

займа (ОФЗ) за два года выросла больше чем в пять раз. Если экономику начнет 

штормить, иностранцы скинут наши госбумаги и обвалят курс рубля, предупреждают 

некоторые аналитики. 

http://www.rg.ru/2013/11/18/bumagi.html  

 

«Известия» 

Страхование жилья от стихии будет добровольным, но 

вынужденным 

 Власти все-таки решили отказаться от обязательного страхования жилья 

гражданами на случай его повреждения в результате пожаров, наводнений и иных 

стихийных бедствий. Заменив его механизмом стимулирования добровольного 

страхования с господдержкой. Хотя ранее обсуждался именно обязательный вид. 

http://izvestia.ru/news/560770  

 

«Известия» 

Фермерам перекрывают доступ к финансовым услугам 

 Число сельскохозяйственных кредитных потребительских кооперативов 

(СКПК) в России может сократиться на 50% — из-за ужесточения регулирования 

этого рынка. Такие данные приводит Ассоциация крестьянских (фермерских) хозяйств 

и сельскохозяйственных кооперативов России (АККОР). В АККОР поясняют, что в 

http://www.rg.ru/2013/11/16/banki-site.html
http://www.rg.ru/2013/11/18/bumagi.html
http://izvestia.ru/news/560770
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связи с переходом СКПК под надзор Центробанка для них могут быть введены 

дополнительные уровни контроля — нормативы по аналогии с банковскими. 

http://izvestia.ru/news/560758   

 

«Коммерсант» 

"Инновации в России тормозит отсутствие конкурентной среды" 

В рамках форума "Открытые инновации" впервые прошла конференция 

"Композиты без границ". О перспективах российских композитов на мировом рынке, 

основных трендах, проблемах и надеждах отрасли рассказал генеральный директор 

холдинговой компании "Композит" ЛЕОНИД МЕЛАМЕД. 

http://195.68.141.146/doc/2345617  

 

«Прайм» 

Медведев подписал постановление о господдержке 

образовательного кредитования 

Премьер Дмитрий Медведев на совещании с вице-премьерами сообщил, что 

подписал постановление о правилах предоставления господдержки образовательного 

кредитования. 

Вице-премьер Ольга Голодец отметила, что этот документ расширяет доступ к 

получению кредита на образование. "Если раньше образовательный кредит был строго 

органичен получением первого высшего образования, то сейчас линейка расширена и 

можно получить второе высшее образование с использованием этого кредита", - 

сказала она, добавив, что также кредит смогут получить люди с высшим 

образованием, которые хотят получить среднее профессиональное образование. 

http://www.1prime.ru/Politics/20131118/770827498.html  

 

«Интерфакс» 

Украина погасит задолженность по российскому газу до конца 

года 

До конца 2013 г. Украина планирует погасить все задолженности по газу перед 

Россией, сообщил министр энергетики и угольной промышленности Эдуард 

Ставицкий. 

http://izvestia.ru/news/560758
http://195.68.141.146/doc/2345617
http://www.1prime.ru/Politics/20131118/770827498.html
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"До конца года (планируется погасит задолженность. - ИФ). Это около 1 

миллиарда долларов",- сказал Ставицкий в понедельник в Киеве журналистам. 

http://www.interfax.ru/business/news.asp?id=341543 

 

«РИА Новости» 

Кластеры в РФ: не поддаются определению, но требуют 

поддержки 

Само понятие «кластер» вызвало бурные дискуссии участников, прошедшего в 

РИА Новости  Кластерного саммита, в числе которых представители региональной и 

федеральной власти, институтов и центров кластерного развития, предприниматели, 

международные и российские эксперты. 

Большинство пришло к выводу, что региональный отраслевой кластер должен 

содержать такие составляющие, как наука и производство, результаты работы которых 

становятся на коммерческие рельсы. Реально развивать инновационную систему 

можно только при тесном партнерстве бизнеса, науки и образования, региональных и 

федеральных властей. 

http://ria.ru/economy/20131118/977622203.html#ixzz2kyx6lkTo 

 

«Российская газета» 

Малый бизнес получит новые возможности для развития 

Вчера в Москве стартовала "Всемирная неделя предпринимательства", на 

которой специалисты обсудят основные проблемы малого бизнеса и пути их решения. 

В Москве сложный для предпринимательства 2013 год подарил малым компаниям ряд 

хороших возможностей. Так, ранее из собственности города без торгов можно было 

выкупать 300 квадратных метров площади, теперь это ограничение снято. В 

департаменте городского имущества столицы сообщают о том, что без конкурса 

проходят сделки на помещения площадью до 1000 кв. м. Также предприниматели 

активно используют право оспаривания рыночной стоимости объекта. Раньше, если 

предприниматель не был согласен со ценой помещения, он терял право на его выкуп, 

теперь же на оспаривание стоимости отводится 30 дней. 

Константин Поздняков, заместитель генерального директора ГБУ "Малый 

бизнес Москвы", говорит, что сейчас идет пересмотр учебных программ с учетом 

потребностей бизнеса. Если изначально образовательные инициативы были 

направлены на руководителей компаний, то в скором времени их ориентируют на 

подготовку сотрудников МСП. 

http://www.rg.ru/2013/11/19/razvitie.html 

http://www.interfax.ru/business/news.asp?id=341543
http://ria.ru/economy/20131118/977622203.html#ixzz2kyx6lkTo
http://www.rg.ru/2013/11/19/razvitie.html
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«Российская газета» 

Владимир Путин проверил финансовую дисциплину в стране 

Глава государства расспросил руководителя Росфинмониторинга Юрия 

Чиханчина о ситуации на финансовых рынках. В целом она улучшается: закрыты 

теневые площадки, ряд банков-нарушителей потеряли лицензии. Россия вошла в 

"элитный клуб" стран, соответствующих стандартам международной 

"антиотмывочной" системы. Но есть проблемы с дальневосточными 

авиаперевозчиками - завышают цены на билеты, доложил чиновник.После создания на 

базе Центробанка мегарегулятора поступает информация о том, что в целом 

повышается финансовая дисциплина, начал разговор Владимир Путин. "Как, на ваш 

взгляд, выглядит ситуация?" - поинтересовался он. 

"На сегодняшний день по существу запущены два очень хороших механизма, 

которые используем и мы, и мегарегулятор, и вообще все финансовые институты", - 

сказал глава Росфинмониторинга. "Это в первую очередь бенефициарство, изучение, 

инициатива, в том числе со стороны России, которая прозвучала на "восьмерке" и на 

"двадцатке". Мы считаем, что этот механизм будет работать", - заметил он. "Второе - 

то, что мы дали возможность финансовым организациям на сегодняшний день 

сомнительные операции приостанавливать, не проводить, отказываться. Это тоже 

элемент оздоровления, на наш взгляд, это дает нам возможность удержать нашу 

площадку, особенно в период председательства России в ФАТФ", - уточнил чиновник. 

Пресс-конференция президента пройдет 19 декабря 2013 года в 12.00, сообщили 

в Кремле. Это будет уже девятая "большая пресс-конференция" Владимира Путина на 

посту главы государства. 

http://www.rg.ru/2013/11/18/finansy-site.html 

 

«Российская газета» 

Моногорода спасет малый бизнес  

Программы переподготовки работников реорганизуемых предприятий, помощь 

тем, кто согласен переехать на новое место жительства, преференции в развитии 

малого бизнеса - это лишь некоторые из мер, предлагаемых минтрудом, которые 

могли бы решить проблемы моногородов. В "тревожном" перечне моногородов, все 

существование которых завязано на благополучии одного градообразующего 

предприятия, на сегодняшний день значится 342 населенных пункта. "Моногород" - 

понятие довольно условное, это может быть и огромный Тольятти, и небольшой 

заводской поселок где-нибудь под Тверью. В 200 населенных пунктах, по данным 

минтруда, сегодня ситуация более-менее благополучная. Уровень официальной 

безработицы не превышает среднего по стране 1,2%. В 142 - безработных больше, чем 

в среднем по стране. А в 51 моногороде безработица в два и более раз выше средней. 

http://www.rg.ru/2013/11/18/finansy-site.html
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В минпромторге предлагают еще одну возможность для спасения моногородов. 

Речь идет об использовании пустующих площадей реорганизуемых производств либо 

строительстве новых на близлежащих территориях и привлечении под эту "крышу" 

новых производств, в том числе. малых предприятий. "Создание индустриальных 

парков позволяет диверсифицировать монодеятельность, дает возможность сохранить 

занятость в моногородах", - считает глава минпромторга Денис Мантуров. 

Среди мер поддержки, которые бы способствовали созданию промышленных 

парков, в минпромторге называют возможное снижение процентной ставки по 

кредитам на покупку и лизинг оборудования, льготное кредитование при 

строительстве и подводе коммуникаций.  

http://www.rg.ru/2013/11/19/monogoroda.html 

 

«РБК» 

Р. Минниханов назначил и.о. начальника Главного управления 

ветеринарии РТ.  

Президент Татарстана Рустам Минниханов назначил исполняющего обязанности 

руководителя Главного управления ветеринарии Кабинета министров РТ. Им стал 

Алмаз Хисамутдинов. Соответствующий указ глава республики подписал 18 ноября.  

Напомним, что прежний начальник управления Булат Камалов подал в отставку 

4 октября, после того как антикоррупционный совет при президенте РТ рекомендовал 

кабинету министров республики привлечь к дисциплинарной ответственности 

министра строительства, архитектуры и ЖКХ Ирека Файзуллина, министра земельных 

и имущественных отношений Азата Хамаева, а также главного ветеринарного врача 

РТ Булата Камалова. 

http://rt.rbc.ru/tatarstan_freenews/18/11/2013/889392.shtml 

 

«РБК» 

Динар Хамитов назначен исполняющим обязанности главы ФСБ 

по РТ 

 Управление ФСБ по республике Татарстана временно возглавил Динар 

Хамитов. Ранее он занимал пост первого заместителя руководителя территориального 

органа Федеральной службы безопасности. Информацию подтвердили РБК-Татарстан 

представители ведомства.  

http://rt.rbc.ru/tatarstan_freenews/18/11/2013/889355.shtml 

 

http://www.rg.ru/2013/11/19/monogoroda.html
http://rt.rbc.ru/tatarstan_freenews/18/11/2013/889392.shtml
http://rt.rbc.ru/tatarstan_freenews/18/11/2013/889355.shtml
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ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА 

 

Рабочая встреча с президентом компании «Российские железные 

дороги» Владимиром Якуниным 

Глава РЖД информировал Президента о ситуации в сфере железнодорожных 

перевозок, а также об итогах работы компании за истекший период 2013 года. 

В.ЯКУНИН: Владимир Владимирович, Вы просили докладывать о развитии 

ситуации в области грузовых, пассажирских перевозок. Я подготовился к этому 

докладу, у меня есть соответствующие материалы. 

Если кратко говорить, то Вы совершенно чётко ориентировали, что быстрого 

выхода из рецессии ожидать не приходится, к сожалению, мы это фиксируем по своим 

грузовым перевозкам. 

Вы как-то сказали, что если кто-то хочет узнать состояние российской 

экономики, то может заглянуть в сводные отчёты, которые приходят по грузовым 

перевозкам. … 

В.ПУТИН: Какая зарплата будет у железнодорожников в этом году? 

В.ЯКУНИН: Мы только что подвели итоги, я на селекторе докладывал, что у нас 

рост заработной платы составил 10,2 процента, в реальном исчислении это всего лишь 

2,9 процента. То есть мы, в принципе, всё-таки обеспечиваем рост заработной платы, 

но не теми темпами, которые были, например, в прошлом или позапрошлом году, что 

связано опять-таки с экономическими показателями. Вы как-то произнесли фразу о 

том, что у нас в компании соотношение роста заработной платы чётко привязано к 

росту производительности труда. Мы этот паритет выдерживаем. 

В.ПУТИН: Во всяком случае, рост будет. Он будет выше инфляции? 

В.ЯКУНИН: Да, он уже на 2,9 процента выше инфляции. У нас достаточно 

приличная средняя заработная плата, особенно по перевозкам, превосходит 38,8 

тысячи рублей. Это, конечно, средняя зарплата. И она связана с тем, что в нашей 

отрасли характерно выполняется большой объём дополнительной работы – никто не 

работает по 8 часов, и с этим связаны дополнительные доходы. 

http://www.kremlin.ru/news/19639 

 

 

 

http://www.kremlin.ru/news/19639
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Об утверждении Правил предоставления государственной 

поддержки образовательного кредитования  

Постановление от 18 ноября 2013 года №1026  

Правилами предусмотрено предоставление банком или иной кредитной 

организацией образовательного кредита заёмщику на оплату образовательных услуг 

(основной образовательный кредит) и (или) оплату сопутствующих расходов на 

проживание, питание, приобретение учебной и научной литературы и других бытовых 

нужд в период обучения (сопутствующий образовательный кредит). 

Для предоставления государственной поддержки образовательный кредит 

должен отвечать требованиям, предусмотренным Правилами, в том числе в 

отношении заёмщика. В частности, заёмщик не предоставляет обеспечение для 

получения образовательного кредита, не уплачивает размер основного долга по 

образовательному кредиту до окончания обучения. На первые два года пользования 

кредитом заёмщик имеет льготный период по уплате процентов. Заёмщиком 

производится возвращение образовательного кредита в течение 10 лет после 

завершения обучения. При этом Правилами предусмотрена оценка уровня 

успеваемости заёмщика. Отсутствуют ограничения на предоставление кредита для 

получения второго или последующего образования. 

http://government.ru/docs/8215 

 

Об утверждении перечня мероприятий по увеличению к 2020 году 

числа высококвалифицированных работников  

Распоряжение от 13 ноября 2013 года №2108-р  

Распоряжением утверждается перечень мероприятий по увеличению к 2020 году 

числа высококвалифицированных работников, в рамках которого предполагается 

ежегодное формирование статистических данных о численности 

высококвалифицированных работников. 

Также перечень включает в себя мероприятия, направленные на приобретение 

учащимися и работниками организаций необходимых компетенций, обеспечивающих 

их высокий профессиональный уровень. 

http://government.ru/docs/8204 

 

О стратегии развития ФГУП «Почта России»  

Д.Меведев: «Основная цель – сделать "Почту России" эффективным 

предприятием с учётом, конечно, её специальной социальной функции. При этом 

http://government.ru/docs/8215
http://government.ru/docs/8204
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качество работы почтовых отделений должно быть одинаковым вне зависимости от 

географии, вне зависимости от количества сотрудников почты в этом районе и тем 

более от количества людей, которые проживают в том или ином населённом пункте. 

То есть должен быть обеспечен высокий уровень обслуживания, высокий стандарт 

обслуживания». 

http://government.ru/news/8223 

 

Интервью Министра Алексея Улюкаева «Ничто больше не упадет 

с неба, за все нужно будет бороться» 

журнал "Итоги" №46 (910) от 18.11.2013 

По осени Алексей Валентинович Улюкаев помимо дел сугубо государственных 

совершает еще как минимум два важных предприятия: выпускает сборник стихов и 

дает интервью нашему журналу. Повод для интервью — приближающийся День 

Банкира. А тему определила новая книга Улюкаева под говорящим названием 

«Авитаминоз». О том, как чувствует себя экономика, министр экономического 

развития рассказал «Итогам». 

— В конце июня, вступая в новую должность, вы говорили, что испытываете 

состояние, близкое к счастью, что идете в Минэкономразвития с удовольствием. 

Счастья с тех пор не поубавилось? Или наоборот: от экстрима драйв пошел? 

— Слова «удовольствие», мне кажется, не было. Про счастье — да. Это все-таки 

разные вещи... Короче говоря, удовольствия, конечно, мало, потому что это категория 

материальная. У меня в полтора раза увеличился рабочий день, в четыре раза 

сократилась зарплата и в несколько раз выросло нервное напряжение. Поэтому 

удовольствие здесь ни с какой стороны не просматривается. А драйв — да, 

безусловно. Сейчас узнаю каждый день очень много нового. Я работал не скажу что в 

узкой области, но явно не в такой широкой, как здесь. Занимался более десяти лет 

вопросами финансовыми и околофинансовыми. Сейчас расширил круг интересов, 

занятий, пониманий в разные области — в отраслевые экономики, транспорт, в тепло-, 

электро- и газоснабжение, сельское хозяйство, инновационную экономику, в 

металлургические отрасли, в автомобилестроение... Это огромный пласт. Причем это 

же не макроэкономические вещи, более или менее мне понятные. Это 

микроэкономика. А микроэкономика — это конфликты. Это отношения поставщика и 

потребителя, работодателя и трудового коллектива, налогоплательщика и фискальных 

органов. Это постоянный вызов: с утра до вечера, ежедневно ты должен быть в тонусе, 

в напряжении... Я еще далеко не во всем разобрался. Постоянно учусь у своих 

сотрудников. Они меня просвещают. Кстати, не ожидал такого высокого качества 

коллектива. Зарплаты-то в МЭР маленькие, а люди стоят гораздо больше, чем 

получают... 

… 

http://government.ru/news/8223
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— Никакого тайного знания нет. Есть прогноз до 2016 года. Мы подготовили 

прогноз до 2030 года, по которому ожидаем некоторого снижения нефтяных цен с 

нынешнего уровня примерно в 108 до 90 долларов за баррель в течение трех-четырех 

лет. Затем постепенный небольшой их рост. Но это в номинальном значении. С учетом 

инфляции по доллару, видимо, это не рост, это тоже некоторая стагнация. Потому что 

есть набор факторов спроса и предложения. Есть факторы спроса, связанные с 

прогнозом роста мировой экономики, и есть факторы предложения, связанные с 

появлением новых альтернативных источников энергии — сланцевый газ, сланцевая 

нефть. Они находятся между собой в некотором балансе. Поэтому, с моей точки 

зрения, нет проблемы спада цен на энергоносители, просто не будет их постоянного 

роста. Ничто больше не упадет с неба, за все нужно будет бороться и работать. 

… 

— То есть экономическая модель дает сбой? 

— Безусловно, это проблемы модели экономического роста. До последнего 

времени он во многом провоцировался тем, что Соединенные Штаты накапливали 

отрицательный баланс по счету текущих операций, по торговому балансу, завозя все, 

что им нужно по импорту, а этому противопоставлялся капитальный счет, высокий 

государственный долг, который это уравновешивал. И мировая экономика получала 

огромные обороты по ликвидности. Сейчас Америка более самодостаточна: 

сланцевый газ, сланцевая нефть, снижение сальдо текущего и капитального счетов. 

Попросту говоря, были «мировой город» Америка и «мировая деревня» Китай. 

Мировая деревня производила товары с очень низкими издержками, продавала их в 

мировой город. Мировой город платил за это мировой деревне, а та эти деньги 

вкладывала в инвестиции в мировой город. Вот так и жили. Такой двухполюсной 

системы больше не будет. Мировая торговля станет расти гораздо меньшими темпами, 

чем темпы мирового экономического роста. Китай больше зависит от внутренних 

инвестиций, внутреннего потребления. Индия будет от этого больше зависеть. И мы 

тоже. 

http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/press/news/doc20131118_

20 

 

Интервью директора Департамента торговых переговоров 

Максима Медведкова телеканала "Россия 24", 15 ноября 2013 г. 

http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/press/news/doc20131118_

21 

 

 

http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/press/news/doc20131118_20
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/press/news/doc20131118_20
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/press/news/doc20131118_21
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/press/news/doc20131118_21
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Проект постановления Правительства Российской Федерации «О 

внесении изменений в некоторые акты Правительства Российской 

Федерации по вопросам оценки деятельности контрольно-надзорных и 

лицензирующих органов» 

http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/about/structure/depg

osregulirineconomy/doc20131118_26 

 

При Минрегионе России будет создана комиссия по вопросам 

поддержки проектов сферы жилищно-коммунального хозяйства 

В соответствии с приказом Министра регионального развития Российской 

Федерации Игоря Слюняева от 30 января 2013 года № 25 при Минрегионе России 

создана Межведомственная рабочая группа по повышению инвестиционной 

привлекательности субъектов РФ, которая проводит отбор инвестиционных проектов, 

имеющих право на получение средств государственной поддержки.  

На организационном собрании членов Рабочей группы в ноябре принято 

решение образовать при ней Комиссию по вопросам поддержки проектов сферы 

жилищно-коммунального хозяйства.  

В составе комиссии планируется формировать экспертные группы по вопросам 

водоснабжения и водоотведения, теплоснабжения и малой энергетики. 

Утверждение состава Комиссии, стратегии и плана работы состоится на 

очередном заседании Рабочей группы, которое запланировано на февраль 2014 года. 

http://www.minregion.ru/press_office/news/3745.html 

 

В воскресенье, 17 ноября, в Республике Татарстан состоялось 

заседание антитеррористической комиссии  

В воскресенье днем, 17 ноября 2013 года, в Республике Татарстан состоялось 

заседание антитеррористической комиссии. Провел заседание Президент Республики 

Татарстан Рустам Минниханов.  

Руководители правоохранительных структур доложили об обнаружении и 

обезвреживании самодельных взрывных устройств в Алексеевском районе республики 

и в городе Нижнекамске. По этим фактам возбуждены уголовные дела. Ведется 

следствие.  

Рустам Минниханов дал указание правоохранительным структурам и органам 

исполнительной власти усилить работу по обеспечению безопасности граждан, особо 

опасных объектов, предприятий экономики и народного хозяйства. 

http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/about/structure/depgosregulirineconomy/doc20131118_26
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/about/structure/depgosregulirineconomy/doc20131118_26
http://www.minregion.ru/press_office/news/3745.html
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http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/242387.htm 

 

Традиционное совещание в Кабинете Министров Республики 

Татарстан началось с минуты молчания  

Сегодня традиционное совещание с руководителями исполнительных органов 

власти в Кабинете Министров Республики Татарстан началось с минуты молчания. 

Участники совещания почтили память погибших в авиакатастрофе в международном 

аэропорту «Казань», где при заходе на посадку разбился самолет «Боинг», 

выполнявший рейс из Домодедово (Москва) в Казань.  

Президент Республики Татарстан Рустам Минниханов зачитал Указ об 

объявлении 18 ноября 2013 года днем траура в Республике Татарстан и предложил 

почтить память жертв авиакатастрофы.  

Далее совещание продолжилось в рабочем режиме. Обсуждались актуальные 

экономические и хозяйственные вопросы, а также планы работы Правительства 

Республики Татарстан на предстоящую неделю.  

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/242340.htm 

 

Открыт специальный счет в помощь родственникам погибших 

при крушении самолета «Боинг», произошедшем 17 ноября в 

международном аэропорту «Казань» 

В связи с крушением самолета «Боинг», произошедшим 17 ноября 2013 года в 

международном аэропорту «Казань», в Республике Татарстан открыт специальный 

счет для сбора средств родственникам погибших в авиакатастрофе.  

Все, кто готов оказать помощь, могут перечислить средства на расчётный счёт 

Благотворительного фонда «Ак Барс СОЗИДАНИЕ», 420066, г. Казань, 

ул.Меридианная, д.1а.  

Реквизиты Благотворительного фонда «АК БАРС СОЗИДАНИЕ»:  

ОГРН 1061600052425  

ИНН/КПП 1658079690/165701001  

р/с 40703810100020000999 в ОАО «АК БАРС» БАНК  

БИК 049205805  

корреспондентский счет 30101810000000000805  

назначение платежа: «Жертвам авиакатастрофы».  

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/242443.htm 

 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/242387.htm
http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/242340.htm
http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/242443.htm


15 
 

В Республику Татарстан поступают телеграммы с 

соболезнованиями по поводу гибели пассажиров самолета «Боинг 737» 

В Республику Татарстан продолжают поступать телеграммы с 

соболезнованиями по поводу гибели пассажиров самолета «Боинг 737», потерпевшего 

крушение вечером 17 ноября 2013 года в международном аэропорту «Казань». 

Соболезнования адресованы как всем родственникам и семьям погибших в 

авиакатастрофе, так и лично Президенту Татарстана Рустаму Минниханову, старший 

сын которого также находился на борту потерпевшего крушение самолета. 

Президент Российской Федерации Владимир Путин  в телефонном разговоре с 

Президентом Татарстана Рустамом Миннихановым выразил глубокие соболезнования 

родным и близким всех погибших в авиакатастрофе. Владимир Путин также  выразил 

соболезнования лично Рустаму  Минниханову и его семье, потерявшим в этой 

трагедии сына. 

Президент Республики Татарстан Рустам Минниханов, отвечая на 

соболезнования, поблагодарил всех за искреннее сочувствие и поддержку. «Всем 

спасибо за поддержку», - написал он в своем микроблоге в Twitter.  

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/242723.htm 

 

 

 

  

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/242723.htm

